



León, 17 de octubre de 2014

## **El PP rectifica por la denuncia del PSOE pero limita la promoción de León a un código QR**

- **Susana Travesí destaca que la improvisación del PP es manifiesta y su negligencia patente**
- **“El PP se ha visto obligado a rectificar porque el olvido era flagrante e incomprensible”, apunta Travesí**

La denuncia realizada hace dos semanas por el Grupo Municipal Socialista por la exclusión de León de la promoción turística Intur ha llevado al PP a rectificar e improvisar, sobre la marcha, una promoción de León, cuna del Parlamentarismo “escasa e incomprensible”.

La promoción que se va a llevar ahora de la capital se limita a reproducir en un código QR un sesgo de la información que sobre la ciudad ya está disponible desde hace años en folletos y en la propia web de la ciudad. “No se ha molestado en hacer una ruta específica y nueva. Simplemente han improvisado porque era flagrante el olvido pese al peso específico que la ciudad ha de tener en cualquier actividad del Patronato”, explica la concejala Susana Travesí.

El PP –explica Travesí- presentó en la última reunión del Consorcio Provincial de Turismo celebrada el día 26 de septiembre el paquete promocional para la feria de turismo interior, Intur, una promoción en la que no había ninguna referencia a la ciudad de León. Ante la queja de la concejala socialista, miembro de este Consorcio, de la exclusión de la capital en la ruta enológica que se pretendía presentar, el PP argumentó que se dejaba para una segunda fase ejecutable el próximo año. La lógica rectificación ha tardado solo dos semanas y ahora el Consorcio convoca una reunión extraordinaria y urgente para incorporar dentro



de la presentación de productos turísticos del Patronato en la feria Intur una ruta “León, cuna del parlamentarismo” en la que solamente se incorpora un código QR en los folletos con referencia al patrimonio medieval románico de la ciudad de León.

“Es evidente que el alcalde ha hecho dejadez de sus funciones. Una muestra clara de la poca importancia que le da turismo como motor económico y de desarrollo, es que el alcalde hace meses que abandonó la vicepresidencia del Patronato cediéndosela a uno de los concejales de su equipo de gobierno. Al igual que la presidencia está ocupada por el presidente de la Diputación, el alcalde debería seguir en el órgano para cumplir con el compromiso que él mismo realizó, en campaña electoral, con el turismo leonés. Su ausencia y su falta de compromiso se confirman en la falta de promoción de la capital en todos los foros”, explica Travesí.

“Ni el alcalde ni ningún concejal del Equipo de Gobierno municipal han hecho propuesta alguna al Consorcio para salvar esa falta de promoción específica que siempre ha denunciado el PSOE. Su inactividad y el arrinconamiento de la ciudad ante la provincia hacen al Patronato un órgano totalmente ineficaz para la promoción de la capital pese al coste que tiene para las arcas municipales, tal y como hemos venido denunciando desde el inicio de la legislatura”, ratifica la edil socialista.

El PP, por otra parte, sigue sin rectificar la falta de promoción en inglés y francés que, desde el inicio de la legislatura, se ha reclamado desde el Grupo Municipal Socialista.